
JFA キッズプログラム いわて ２０２4                                 (公社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

 

岩手県FAキッズエリートプログラム 奥州スクール 写真館 
 

日 時： 2024年5月4日（土）～11月16日（土） 土曜日全10回、交流会2回 

会 場： 胆沢川桜づつみ広場 

参 加 者： 41名（年中2名、年長2名、1年9名、2年9名、4年3名、5年5名、6年2名） 

スタッフ： JFA公認キッズリーダー 

（藤原一裕、佐藤洋充、佐藤梢、門脇幸恵、岩井満昭、太田忍、門脇優衣、千葉美沙紀ほか） 

内   容： もっとサッカーを楽しみたい子どもたちへ、1 年を通じたスクール活動です。 男女、経験問いません。初心者

大歓迎です。発育発達にあった、適切な指導を一貫して行うことを目的に、県下 2 カ所（盛岡会場、奥州会

場）で活動しています。 

 

【活動の様子】 













 
 



＜参加・保護者から寄せられた主な感想＞ 

・幼稚園行事や体調不良でお休みすることも結構ありましたが、全く未経験の我が子もとても楽しく参加させ

ていただきました。毎回楽しみにしていて、コーチの皆様には親切に優しくご指導して頂き本当に感謝して

おります。息子は来年も行きたいと話しております。また参加させていただきたいです。ありがとうござい

ました。 

・コーチが、優しく教えてくれ、サッカーが楽しくなった。鬼ごっこが楽しかった。来年も、ぜひ参加したい。 

・楽しくサッカーが出来たようです。個人的な欲を言えば、もう少しだけ開始時間を遅めにしていただけると、

朝の準備がバタバタせずに助かります。（車移動に 1時間ほどかかるため）ありがとうございました。また来

年度も、お友達を誘って参加させていただきたいと思います。 

・子供たちが楽しめるよう指導していただきありがとうございました。 

・楽しくサッカーができた。教えてくれるコーチ達が良かった。もう少し回数を増やしてくれると良いと思

う！ 

・毎回楽しく取り組めた事がとても良かったです。中学生になると会えない友達もいたので最終回に参加でき

なかったのはとても残念そうでした。 

・６年間お世話になり、ありがとうございました。本人も最後の回まで楽しんで参加していました。コーチか

ら「サッカーを通して体を動かす楽しさを学んでもらえれば」とのお話をお聞きし、スポ少ほどガリガリや

るスタンスでないところが、本人にも合っていたようでした。スタッフの皆さんにも毎回とても良くしてい

ただき、感謝しております。お世話いただきありがとうございました。 

・楽しめてよかったです。次につながる基礎練習をたくさんできるといいです。 

・いつもコーチの方々が優しく、楽しいサッカーをさせて頂けるので、子供が喜んでいます。皆さんの笑顔に

子供も大人も癒されます。有難う御座います。 

・参加人数が丁度良かったです。 

・体の使い方であったり、ボールの扱い方であったり、スポ小とはまた違った形式で楽しかったみたいです。1

時間という短い時間でしたが、集中してやっていたと思います。新しく友達もできたみたいなので良かった

です。また機会があれば参加したいです。ありがとうございました。 

・コーチ陣の人柄が良い。子供との距離の縮め方も上手でした。 

・遊びを取り入れながら楽しくできて良かったです。 

・ゼビオカップが参加者が少なく寂しかった。コーチの指導や回数もちょうどいいのでらもっと宣伝して参加

者を増やしてほしい。 

 

 

 

＜奥州スクール担当 藤原一裕コーチの活動終えてのコメント＞ 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

編集：事務局 蝦名 

本年の活動も楽しく終えることが出来ました。 

ありがとうございました。 

子どもたちにカラダを動かすことの楽しさを知ってもらい、たくさんの笑顔が集まる場所にすることを

目指して、スタッフ一同子ども以上に楽しませていただきました。 

ボールを蹴るだけではなく、投げたり、取ったり、いろんな動きを取り入れた活動をしています。 

今後もサッカーだけではなく、全身を使った動きを取り入れて、楽しんでいきたいと思いますので、今

後とも宜しくお願いいたします。 


